

～強くあれ～

平成28年度 3年B組

# BE STRONG!

長月 / 1 3 0

学級通信 6 1 号

## 文化祭でした

昨日は文化祭でした。7月から準備を始めて、こつこつと書いてきた新聞をしっかりと発表することができました。他のクラスと比べると派手さはなかったけれど、新聞の質は高く、見に来てくれた先生たちや保護者の方からは高評価でした。

新聞作りについては、みんなとてもよく頑張っていたと思います。作っている過程の様子を見ている、それぞれ役割分担をして協力的にやっていました。先生から見てみると、男女の仲がとてもいいなあと思う場面がいくつもありました。いいことですね。また、手先が器用な人がグラフを作り、時が丁寧な人が記事を書く、というように適材適所に動いている様子も見られました。級訓が「ビーフシチュー」になった時に、「いろいろな個性を認めていきましょう」という話をしました。それがうまくできているなあと感じました。

ただ一つ、今後のために反省点を挙げておくと、ちょっと思いつきで行動することが多かったかなと思います。他のクラスがやっているのを見て、慌てて教室の飾り付けをやり始めたり、アンケートをとった方がいいけれど、どう活用したらいいかで困ったりと、先のことを考えないでの行動が見られました。東中での文化祭はこれで終わりですが、進学先でも何かを発表する場はあると思います。どう発表したら効果的なのか、自分たちも見ている人も楽しめるのか、ということをよく考えていけるといいですね。東中でやってきた壁新聞を中心とした文化祭を、形を変えてみんなの手で発展させてくれることを期待しています。

